
 

KLUB DER  
FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE 

 

 

Die Bezirksräte der FPÖ-Favoriten, Christian Schuch und Raphael Fasching, stellen 
eingebracht zur Sitzung der Bezirksvertretung am 21.04.2021, gemäß § 24 der GO 
folgenden 

 

 

ANTRAG 

Betreff:  Verbesserung der Nutzerfrequenz - Arsenalsteg 

Die zuständigen Magistratsabteilungen bzw. die zuständige Magistratsabteilung 
werden bzw. wird ersucht, Möglichkeiten zur Verbesserung der Nutzerfrequenz des 
Arsenalstegs zu überprüfen. 

 
 

Begründung: 

Am 1. Juli 2020 wurde der Arsenalsteg feierlich eröffnet. Die Fuß- und Radwegbrücke 
verbindet den 3. und 10. Bezirk miteinander. Ein mehrmaliger Lokalaugenschein 
erweckte den Eindruck, dass die Brücke wenig bis gar nicht von der Bevölkerung 
genutzt wird. Da für den Bau zig Millionen Euro aufgewendet wurden, ist es 
unumgänglich, eine Verbesserung der Nutzerfrequenz herbeizuführen.  

Hierfür wäre es auch angebracht, eine umfassende Evaluierung des Arsenalstegs – 
samt Fußgänger- & Radfahrzählung – vorzunehmen. Diese sollte nach Abschluss der 
Favoritner Bezirksvertretung übermittelt werden, auch eine Präsentation vor dem 
entsprechenden Ausschuss bzw. in der entsprechenden Kommission sollte angedacht 
werden. Die Evaluierung sollte als Basis dienen, um eine Verbesserung der 
Nutzerfrequenz herbeizuführen. 

Um Zuweisung in den zuständigen Ausschuss bzw. in die zuständige 
Kommission wird gebeten. 

 

 

Christian Schuch       Raphael Fasching 




